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Por orden del señor Presidente de la Cámara de
Diputados, cúmpleme poner en su conocimiento la petición del Diputado señor
HUGO GUTIÉRREZ GÁLVEZ, quien, en uso de la facultad que le confieren los
artículos 9° de la ley N° 18.918, orgánica constitucional del Congreso Nacional, y
308 del Reglamento de la Cámara de Diputados, ha requerido que se oficie a US.
para que, al tenor de la solicitud adjunta, informe a esta Cámara sobre el número
de personas hospitalizadas en el Espacio Riesco y los criterios de su ingreso,
señalando la cantidad de camas y respiradores disponibles en dicho lugar, en los
términos que requiere.

Me permito hacer presente que, si la respuesta a este
oficio contuviere materias reservadas o secretas, deberá señalarlo en forma
destacada e indicar el fundamento legal de tal calificación, en cumplimiento a lo
ordenado en el inciso segundo del artículo 8° de la Constitución Política de la
República.

Lo que tengo a bien comunicar a US., conforme a lo
dispuesto en las señaladas disposiciones.

Dios guarde a US.

JUAN PABLO GALLEGUILLOS JARA
Prosecretario accidental de la Cámara de Diputados

AL SEÑOR MINISTRO DE SALUD
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17 de abril de 2020. 

 

DE:        HUGO GUTIERREZ GALVEZ 

DIPUTADO DE LA REPUBLICA 

 

PARA:    JAIME MAÑALICH 

MINISTRO DE SALUD 

 

Es de público conocimiento que el Ministerio de Salud,  que usted representa, arrendo el Espacio 

Riesco, para enfrentar las posibles hospitalizaciones, ante la llegada de la Pandemia, Covid 19. 

Agradeceré informar, cuantos hospitalizados hay en Espacio Riesco, cuantas camas disponibles hay 

y cuantos respiradores, como así también, conocer cuáles son los criterios de quienes se hospitalizan 

en este lugar y saber si estos respiradores pueden ser trasladados a hospitales públicos. 

Es imprescindible que haya total transparencia, en estos momentos en que la ciudadanía requiere 

total claridad de información por parte de las autoridades de gobierno. 

Le saluda atentamente. 

 

 

 

 

 

 

HUGO GUTIERREZ GALVEZ 

DIPUTADO DE LA REPUBICA 

 


